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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ 

 
 
ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO Nº 58 / 2021 - CCECBIN (11.02.32.04.03) 
 
Nº do Protocolo: 23125.013287/2021-93

Macapá-AP, 17 de Junho de 2021

ATA DE REUNIÃO DE COLEGIADO DO CURSO BACHARELADO EM
ENFERMAGEM EM 28 DE MAIO DE 2021.

No dia vinte e oito de maio de dois mil e vinte e um, foi realizada reunião ordinária do
colegiado do Curso Bacharelado em Enfermagem - Campus Binacional de Oiapoque, que
aconteceu em ambiente virtual, google meet, https://meet.google.com/wrj-wtvr-szo, com início
às nove horas e dez minutos (09h:10min).Estavam presentes na reunião, os docentes: Me.
Paulo Cezar Gonçalves da Silva (coordenador do curso), Ma. Scheilla Cristina da Silva (vice-
coordenadora), Dr. Carlos Manuel Dutok Sánchez, Ma. Carolina Almeida de Oliveira, Esp.
Heluza Monteiro de Oliveira, Me. Jardel Pacheco Queiroz, Ma. Lise Maria Carvalho Mendes,
Dr.a Luísa Antônia Campos Barros, Me. Luiz Armando Vidal Ramos, Esp. Renata Simões
Monteiro, Me. Rafael Pires Moreira, as representantes de turmas: Ariane Aparecida dos Santos
Moraes, Patrícia Gonçalves da Fonseca, Juvanilson Ferreira Santos e a Assistente
Administrativa Wanni Nogueira da Silva (apenas com a finalidade de redigir ata). Estavam
ausentes os docentes: Me. Benedito de Souza Guimarães Júnior (Falta justificada-afastamento
para doutorado), Esp. Francisca Maria Maciel de Oliveira Cortes, Ma. Veridiana Barreto do
Nascimento (Falta justificada-afastamento para doutorado), Dra. Fernanda Matos Fernandes
Castelo Branco (Licença Médica). Depois de verificada a existência de quórum, o professor
Me. Paulo Cezar Gonçalves da Silva, coordenador do curso deu as boas-vindas aos docentes e
discentes e antes de iniciar os informes iniciais a professora Lise pediu a palavra. A professora
Lise Maria apresentou um questionamento sobre qual foi o posicionamento da Direção
referente a um técnico para elaborar as atas da reunião do colegiado? Ela recorda do
posicionamento do Diretor Francisco Otávio, mas foi na verdade como havia um número
reduzido de técnicos, ele tirou os mesmos das coordenações e fez uma secretaria geral,
informando que quando precisasse para fazer ata e outras demandas poderiam ser solicitado e
encaminhado o técnico para suprir essa necessidade. A Professora Scheilla Cristina informa
que quando se tinha um técnico administrativo no colegiado, aí sim, nesse caso servidora
Wanni Nogueira da Silva era quem fazia as atas, mas agora não se tem mais e o campus está
com pouquíssimos técnicos administrativos e por isso não tem como ter um disponível para
redigir, no caso a Wanni que era do nosso colegiado foi promovida à DIEG, então é só isso,
naquele período tinha-se um lotado, agora não sem tem mais e por isso estamos sem técnico e
fica mais complicado. A professora Lise Maria agradeceu a servidora Wanni, técnica
administrativa por redigir a ata hoje, pois teve algumas reuniões que a gente não teve acesso a
ter um técnico e em virtude disso alguns docentes acaba por acumular funções que é discutir as
temáticas e outras atribuições e ter que fazer essa competência que não é nossa, então eu acho
que a gente quando fosse fazer uma reunião, e a direção do Campus Binacional não
disponibilizar um técnico, eu não sei se existe essa possibilidade de solicitar a outro Campus já
que tem essa demanda , agora o que não é viável fazer reunião sem a presença do técnico e um
docente/professor ter que elaborar , ter que fazer essa competência que não seria dele. O
professor Paulo Cezar informa que vai verificar junto a direção do Campus a ata da reunião
com os informes sobre a criação da secretaria acadêmica, também verificou com a COGRAD a
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possibilidade de um para redigir a mesma e até então aguardar-se retorno. Informes iniciais -
1) Panorama de Vacinação dos alunos do curso de enfermagem: O professor Paulo
informou que atualmente possuímos 53 alunos ativos no curso de enfermagem. Desses alunos
temos apenas 24 alunos que não foram vacinados com nenhuma dose de COVID 19. Os
demais alunos estão com as duas doses ou uma dose já administrada. Os alunos que vão para
estágio supervisionado em cooperação com o Município do Oiapoque foram vacinados
recentemente. 2) Desenvolvimento dos alunos nas disciplinas já ministradas até o
momento: O professor Paulo informou que das disciplinas ministradas até o momento em
formato condensado, apenas em uma disciplina tivemos 2 reprovações. A reprovação ocorreu
devido aos alunos não realizarem as atividades, mesmo tendo monitor voluntário para auxílio
na disciplina. A professora Luísa informou que na disciplina de Genética também temos 1
aluno(a) do curso de enfermagem que não realizou nenhuma atividade até o momento, também
já gerando reprovação. A disciplina de Genética também conta com uma monitora bolsista,
que pertence ao curso de enfermagem, o que facilitaria a comunicação com os alunos. 3)
Espaço destinado para os materiais do laboratório de enfermagem até a direção do
campus pensar em estratégias de espaço físico: O professor Paulo informou que enquanto
não temos uma situação definitiva com relação ao espaço físico para guardar o material, foi
destinado a sala D3 para armazenamento. Já foi liberado o laboratório de enfermagem para que
seja realizado as atividades práticas. 4) O que foi discutido na Reunião do Conselho de
Campus: O professor Paulo informou que a reunião do Conselho de Campus foi realizada
para discussão das formas de entrada de alunos. Na ocasião, aproveitando a presença da
PROGRAD, o Diretor do Campus questionou um posicionamento com relação a entrada de
novas turmas no curso de enfermagem. A professora Elda informou que o caso estava sendo
analisado, dado as particularidades mencionadas no processo e que envolvia diversos setores.
Após os informes iniciais, o professor Paulo perguntou se algum professor gostaria de realizar
algum apontamento. Com isso o professor Carlos Manuel informou que o Hospital já realizou
o descarte do lixo em local indevido e que sempre informam essa alternativa como solução. O
professor Rafael também informou que precisa ser verificado os tipos de resíduos
mencionados, pois os resíduos biológicos utilizados na enfermagem não são descartados da
mesma maneira que o resíduo químico utilizado pelas disciplinas do ciclo básico. O professor
Paulo informou que isso foi uma alternativa dada como sugestão e que não necessariamente
será o que acontecerá, devendo ser esperado a conclusão do processo. A professora Luísa
também informou que verificou que no despacho realizado menciona a manutenção das peças
anatômicas, mas não informa sobre as demais manutenções como os microscópios por
exemplo. O professor Paulo informou que possivelmente essa questão está relacionada a
condução do processo, já que a manutenção das peças anatômicas foram bem destacadas por
necessitar de uma manutenção a curto prazo, diferente das demais manutenções que são a
longo prazo. Após os esclarecimentos dos informes iniciais, foi passado para as pautas do dia.
1) Reformulação das modalidades de TCC ofertadas no colegiado: O professor Paulo
informou que devido ao retorno do PPC para reformulação, em reunião realizada no NDE foi
verificado que que deveríamos seguir uma ordem de prioridade e mediante a demanda e
quantidade de mão de obra reduzida que iriamos realizar a reformulação do PPC e que as
novas estratégias para TCC passariam a ser contempladas para os novos alunos. Os alunos em
andamento na matriz curricular vigente iriam permanecer com a modalidade de TCC em
formato de monografia. Todos apoiaram a decisão que foi discutida no NDE. 2) Oferta de
disciplinas semestre 2020.2 - O professor Paulo informou que as para o semestre letivo
2020.2 foi pensando nas seguintes disciplinas considerando o formato híbrido de ensino:
Introdução a Filosofia que será ministrado pelo colegiado de Filosofia do Campus Santana -
Professor Antônio; Psicologia do Desenvolvimento será ministrado pelo colegiado de
Pedagogia do Campus Santana - Professor Arlan; As disciplinas de Introdução a Teoria
Sociológica Aplicada a Saúde e Introdução a Antropologia não teve ainda um posicionamento
dos colegiados solicitados. Nas disciplinas ministradas pelo colegiado teríamos: Farmacologia
Clínica - professor Rafael; Parasitologia Geral - professor Jardel; Informática Aplicada a
Saúde - professor Paulo; Enfermagem Materno Infantil na Atenção Básica - professoras
Carolina, Francisca e Lise; Enfermagem na Saúde do Adulto e Idoso - professoras Francisca,
Renata e Scheilla; Epidemiologia e Bioestatistica - professores Carolina e Carlos; Enfermagem
Ginecológica, Obstétrica e Neonatal - professoras Carolina, Francisca e Lise; Enfermagem em
Saúde Mental - professoras Fernanda e Heluza; Didática Geral - professores Jardel e Luísa;
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Estágio Supervisionado I - professores Francisca, Heluza, Paulo, Renata e Scheilla. O
professor Paulo informou que em reunião de NDE também havia se pensado na reoferta da
disciplina de Genética, entretanto dado o quantitativo de disciplinas teórico-pratica que seriam
ofertadas, que o ideal seria a disciplina ser ofertado em 2021.1. A professora Luísa informou
que está disponível para ministrar a disciplina caso fosse necessário, tanto no semestre letivo
2020.2 quanto em qualquer semestre que for definido pelo colegiado. O professor Rafael
perguntou se no caso de os alunos que estão devendo Farmacologia Clínica não se matricule na
disciplina, se ainda teriam condições de finalizar o curso considerando o prazo de
integralização. O professor Paulo informou que realizou reunião com um dos alunos que está
devendo a disciplina para informá-lo sobre seu prazo de integralização que é curto. A outra
aluna não respondeu as mensagens e nem atendeu as ligações. Mas que o aluno que foi
realizado o contato se comprometeu a cursar a disciplina. A professora Luísa confirmou se no
caso dela, professor Rafael e professor Luiz que não completaria a carga horária de ensino, se
seria completada com curso. O professor Paulo informou que essa era sim uma possibilidade,
entretanto que uma outra possibilidade seria alocar o professor em disciplinas que tinha apenas
um professor, como seria o caso de Ética, Bioética e Legislação; Parasitologia Geral;
Informática Aplicada a Saúde. A professora Luísa informou que se o professor Jardel não se
importasse poderia dividir a disciplina de Parasitologia Geral com ele. O professor Jardel se
manifestou favorável. O professor Rafael informou que prefere ficar na sua área mesmo e que
iria verificar formas alternativas para complementar a carga horária. Também informou que a
situação que o colegiado vem passando nos deixa bem fragilizados já que não temos entradas
de turmas. O professor Luiz informou que poderia ministrar a disciplina de Informática
aplicada a saúde com outro docente. O professor Paulo de manifestou favorável. Não tendo
mais questões relacionadas a oferta de disciplinas, o professor Paulo solicitou que os membros
votassem favoráveis ou não. Todos foram favoráveis a oferta de disciplinas. Na sequência o
professor Paulo fez a leitura da projeção de dias e horários das disciplinas para o conhecimento
dos professores, informando que aguardava o posicionamento do colegiado de Sociologia das
disciplinas solicitadas para que fosse fechado os horários. Após as pautas de discussões o
professor Paulo passou para as aprovações dos projetos de pesquisa e extensão. 1) Aprovação
do Projeto de Pesquisa Intitulado: Análise Simultânea do Conceito de Raciocínio
Diagnóstico, Raciocínio Clínico e Julgamento Clínico no Ensino da Enfermagem -
Professor Paulo Cezar: O professor Paulo solicitou a aprovação do projeto de pesquisa que
tem como objetivo identificar os conceitos na literatura simultaneamente. O colegiado aprovou
por unanimidade. 2) Curso de Extensão: Processo de Enfermagem e sua aplicação -
Professor Paulo Cezar: O professor Paulo solicitou aprovação do curso de extensão que foi
um pedido de uma área programática da atenção básica do Município do Rio de Janeiro e que
fará parceria com o Grupo de Pesquisa de Tecnologias e Concepções Teóricas para
Sistematização da Assistência de Enfermagem - TECCONSAE/UFRJ. Todos aprovaram o
curso de extensão. O que mais ocorrer: O professor Paulo informou que em junho acontecerá
as férias docentes e que não poderia ocorrer a reunião do colegiado na última sexta-feira do
mês. Com isso perguntou qual a estratégia o colegiado adota nesses casos para que ocorra a
reunião. O professor Rafael informou que pode ser agendado na sexta-feira antes do início das
férias. A professora Scheilla também informou que geralmente é o que acontece. O professor
Carlos questionou se teríamos pauta. O professor Paulo informou que até o momento não
tínhamos pauta para próxima reunião, mas que poderia surgir até o dia. O colegiado foi
favorável a antecipação da reunião de colegiado para o dia 18 de junho de 2021, caso
tivéssemos pautas para discussão. A professora Lise questionou como ficariam as bancas de
TCC, com relação aos professores participantes da banca. O professor Paulo informou que na
última reunião foi definido que ficava a critério do professor. Também lembrou do prazo para
envio do cadastro da banca que será até o dia 5 de junho. Não havendo mais assuntos a serem
discutidos, o coordenador Me. Paulo Cezar Gonçalves da Silva deu por encerrada a reunião
ordinária do colegiado de enfermagem às dez horas e trinta e dois minutos (10h:32min), sendo
esta ata lavrada pela Assistente Administrativa Wanni Nogueira da Silva, depois de ser lida e
aprovada foi assinada pelos docentes presentes, visto que, as discentes representantes de turma
as quais fizeram-se presente a devida reunião, não possuem acesso ao Sistema Integrado de
Patrimônio, Administração e Contratos-SIPAC com finalidade de assinar este documentos. E
as assinaturas não podem ser realizadas presencialmente em virtude da pandemia de Covid-19
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que atinge o estado do Amapá e desta forma a necessidade de manter-se o distanciamento
social.

 
 
 

(Assinado digitalmente em 18/06/2021 20:17 ) 
CARLOS MANUEL DUTOK SANCHEZ 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2270416 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 23/06/2021 14:09 ) 
CAROLINA ALMEIDA DE OLIVEIRA 
PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR-SUBSTITUTO 

Matrícula: 3233967 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 18/06/2021 08:33 ) 
HELUZA MONTEIRO DE OLIVEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2326586 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 18/06/2021 20:20 ) 
JARDEL PACHECO QUEIROZ 

PROFESSOR MAGISTERIO SUPERIOR-SUBSTITUTO 
Matrícula: 3152107 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 18/06/2021 20:29 ) 
LISE MARIA CARVALHO MENDES 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2327013 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 17/06/2021 19:41 ) 
LUISA ANTONIA CAMPOS BARROS 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2244703 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 18/06/2021 15:37 ) 
LUIZ ARMANDO VIDAL RAMOS 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2064472 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 24/06/2021 20:23 ) 
PAULO CEZAR GONÇALVES DA SILVA 

COORDENADOR DE CURSO 
Matrícula: 1751955 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 17/06/2021 19:49 ) 
RAFAEL PIRES MOREIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2268956 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 17/06/2021 19:57 ) 
RENATA SIMOES MONTEIRO 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 

Matrícula: 1208886 

 
 
 

(Assinado digitalmente em 22/06/2021 10:20 ) 
SCHEILLA CRISTINA DA SILVA 
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 

Matrícula: 1327123 
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